

\* \* La Reine.—La reine d'Angleterre s'est trouvée, dit-on, fort bien de son séjour en France à Crusiez, où elle réside en ce moment. On sait qu'elle fait tous les ans à pareille époque une station sur les bords de la côte d'Azur près de Cannes et de Nice. Ceci a donné crédit à la croyance acceptée d'un grand nombre, que la reine Victoria pratiquait secrètement la religion catholique. Ce résultat d'une simple coïncidence fait sourire. Plut à Dieu qu'il fut vrai.

\* \* \*

\* \* Anniversaire.—Le Saint Père a donné audience le 2 mars dernier au Sacré Collège à l'occasion de l'anniversaire de son couronnement et a prononcé un très beau discours. Léon XIII a insisté sur le rétablissement de la hiérarchie catholique parmi les Coptes. Sa Sainteté poursuit cette union tant désirée de l'Eglise Orientale et Elle ajoute : " Si nous ne devons pas voir la plénitude de tant de fruits. Nous avons la conviction qu'à une époque peu éloignée, l'unité se réalisera par la grâce de Dieu qui dispose des événements. Nous comptons sur tous les chrétiens de coopérer à nos efforts. "

Le Pape a aussi rappelé l'affliction causée par ce prince qui a sacrifié son âme et celle de son fils innocent, faisant passer des raisons de politique humaine avant la dignité de la conscience chrétienne et les droits sacro-saints de l'autorité divine.

\* \* \*

\* \* Cuba.—A Cuba, les succès des rebelles paraissent s'affirmer de plus en plus et on parle du rappel du général Weyler qui a succédé au maréchal Martinez Campos. Il a inauguré un système de violence et de répression qui n'a pas servi sa cause loin de là. En Espagne le sentiment anti-américaniste à propos du vote du Sénat des Etats-Unis ne fait que grandir. Les démonstrations contre les consuls des Etats-Unis continuent. On a parlé de guerre entre ces deux nations. Assurément, en d'autres circonstances, la flotte espagnole serait déjà sur les côtes américaines, mais il faut écouter les voix de la raison et de l'économie. C'est ce que fait l'Espagne.

\* \* \*

\* \* Nécrologie.—Sont Décédés

M. l'abbé Joseph Alfred Nadeau, dans sa 55ème année le 4 Mars à Saint Jude. Il était né à Ste Marie de Monnoir, ordonné prêtre le 12 février 1865, il fut d'abord professeur au Séminaire de Marieville puis curé de Granby diocèse de St-Hyacinthe en 1877 où il fit beaucoup de bien et enfin curé de St-Jude où il est mort entouré de l'affection de ses paroissiens.

M. L'abbé Elzéar Auclair, le 4 mars, à Saint-Urbain, comté de Charlevoix, où il était curé depuis 1880. Il était âgé de 57 ans et 7 mois.

M. Auclair avait fait ses études classiques au collège de Sainte